

## Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 Nordost (4er) (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd)

SC Maisach : TTV Puchheim-Ort  
Freitag, 12.04.2024, 20:15 Uhr

### Schnell in Einzel und Doppel ungeschlagen

Am 18. Spieltag der Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 Nordost (4er) (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd) traf der SC Maisach am Freitagabend auf die Gäste vom TTV Puchheim-Ort. Aus dem Mannschaftskampf ging die Heimmannschaft mit 8:4 als Sieger hervor. Besonders hervorzuheben ist hierbei die Leistung von Christian Schnell, der in allen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb. Den Schlussspunkt unter diesen Mannschaftskampf setzte Max Ertl, mit dem finalen achten Punkt für sein Team. Beachtenswert war, dass der SC Maisach dieses Match mit einem und der TTV Puchheim-Ort mit einem Ersatzspieler bestreiten musste.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Auf verlorenem Posten standen Ertl / Schnell in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Bergemann / Kinadeter, kämpften sich dann jedoch erfolgreich zurück und trugen sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Beim wenig später folgenden 13:11, 12:10, 11:8 gegen Hartmann / Hennig fanden Bergknapp / Herlan von Anfang an die richtige Ausrichtung in ihrem Spiel. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Max Ertl bekam seinen Gegner Ulrich Hartmann beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Ausschließlich einen Satzserfolg verbuchte Markus Bergknapp bei seiner Pleite gegen Christian Bergemann. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte dann indes Hans Jörg Herlan beim 3:0 gegen Georg Kinadeter. Mit 11:9, 10:12, 11:6, 11:6 siegte Christian Schnell gegen Jürgen Hennig und gab dabei nur einen Satz her. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SC Maisach und des TTV Puchheim-Ort. Lange umkämpft war anschließend das Spiel zwischen Max Ertl und Christian Bergemann, ehe sich der Gastgeber in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Ertl endete. Die richtige Herangehensweise hatte Markus Bergknapp beim Sieg in drei Sätzen gegen Ulrich Hartmann von Beginn an. Beim folgenden 0:3 gegen Jürgen Hennig fand dagegen Hans Jörg Herlan von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Der neue Zwischenstand war 6:3. Mit 3:1 hatte Christian Schnell im Doppel gegen Georg Kinadeter die Nase vorn und bestätigte somit seine Favoritenrolle vor der Partie. Hans Jörg Herlan verlor anschließend seine Partie hingegen gegen Christian Bergemann unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Das musste man neidlos anerkennen. Max Ertl konnte Jürgen Hennig in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch niederkämpfen und somit einen Punkt für das Team beitragen. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 8:4-Heimsieg.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SC Maisach die Saison mit einem Punkteverhältnis von 11:25 bei 3 Saison-Siegen, 10 Niederlagen und 5 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTV Puchheim-Ort erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 17:19. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

#### Statistik:

##### SC Maisach

Doppel: Ertl / Schnell 1:0, Bergknapp / Herlan 1:0

Einzel: M. Ertl 2:1, M. Bergknapp 1:1, H. Herlan 1:2, C. Schnell 2:0

##### TTV Puchheim-Ort

Doppel: Bergemann / Kinadeter 0:1, Hartmann / Hennig 0:1

Einzel: C. Bergemann 2:1, U. Hartmann 1:1, J. Hennig 1:2, G. Kinadeter 0:2